
竹中中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月25日(月)

講演後の生徒の感想

アドバイザーの方の話し方が聞きやすくて良かったです。“中学生のうちから身近なことで
感性を豊かにし相手の理解や共感が出来るようにしましょう”というお話があり、どの職業
でも大事なことだと思いました。

福祉の仕事についてあまり知らなかったので、今回このような話を聞くことが出来てとても
勉強になりました。自分の将来について考えることが出来たのでとても良い時間だったと思
います。

父親が福祉関係の仕事をやっていて大変なことを聞いていましたが、アドバイザーの方の話
を聞いて大変なことばかりではなく楽しいこともあるとわかりました。

仕事の内容や、中学生のあいだにするべき事などを知ることが出来てよかったです。勉強な
どもがんばろうと思いました。

（障がいで）話せない人が何かしていたとしても、その人はその人なりに楽しいんだなと思
うことを心がけたいです。他にもいろいろなことを教えてもらいました。

説明がわかりやすかったです。たまに余談をしたりで聞いていて疲れませんでした。貴重
な経験になりました。

アドバイザーの方の話し方がとてもおもしろかったし、聞きやすかったです。講演内容が
わかりやすくておもしろかったです。講演を聞いて思ったことは人のことまでちゃんと考
えようということです。
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興味深い話が聞けてよかったです。福祉の仕事には触れる機会がないので内容が聞けてよ
かったです。アドバイザーの方が中学生のうちにやっておいた方がよいことを話してくだ
さったことはこれからにしっかり活かしたいです。
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